

XXI CONGRESO INTERNACIONAL COPAPROSE MÉXICO 2021

CONSTRUYENDO UN MUNDO NUEVO DE OPORTUNIDADES.

Muy estimados Colegas y Amigos del Sector:

Hemos concluido los trabajos de nuestro Congreso Internacional.

Fueron tres días de intensas actividades, en donde nos hemos reencontrado con colegas y amigos de muchos años.

Hemos escuchado valiosas reflexiones de nuestros Conferencistas e intercambiado puntos de vista con todos los actores del sector del cual formamos parte.

Los principales líderes del sector han engalanado con su presencia y le han conferido la importancia que reviste este evento de clase mundial.

En el marco de este Magno evento, los 9 integrantes de nuestra Cancillería de la Orden al Mérito, encabezados por Don Alberto Carreño Bracamontes, destacaron la importancia de distinguir a quienes aportan al desarrollo y fortalecimiento de nuestro sector, recibiendo por ello nuestra máxima distinción : La Orden al Mérito y su emblema El Chimalli, símbolo azteca que se confería a quienes destacaban por su valentía y destreza en la batalla.



Lic. Alejandro Sobera Biótegui
Presidente Nacional
AMASFAC



En esta ocasión se otorgó a la AMIS por su valioso apoyo al Sector Salud, a quienes arriesgan su vida para salvar la de otros, ofreciendo la Cobertura Solidaria.



En un emotivo acto, la Presidenta de AMIS, la Act. Sofía Belmar Berumen, lo recibió en nombre de la Asociación. Fueron testigos de este acto su Señora Madre, sus Hijos y su Yerno.



Asimismo, también lo recibió la C. P. Elisabeth Vogt de Weber, quién realizó un sobresaliente papel al frente de la Asociación en el bienio 2018-2020 y actualmente nos representa ante COPAPROSE, en donde en muy poco tiempo se ha ganado el reconocimiento de los líderes de los 18 países miembros, siendo actualmente Vicepresidente I.



Elisabeth lo recibió en compañía de su Mamá, su esposo y sus hijos, lo dedicó a su Mamá Lupita y a su Papá Don Erich Vogt Sartorius (QEPD), Expresidente de esta Asociación.



El Sr. Ken Crerar, Presidente de la Asociación de Brokers de EUA, lo recibió en reconocimiento al apoyo que siempre ha brindado a la AMASFAC y a COPAPROSE.

Los Sres. Juan Ignacio Gil Antón y Fernando Álvarez Del Río recibieron reconocimiento especial por su apoyo en la elaboración del video de la Cancillería.



Agradecemos a todos los que han hecho posible este Congreso, nuestros Asociados, nuestros Congresistas, nuestros Patrocinadores, los miembros del Comité Organizador encabezados por la C. P. Elisabeth Vogt de Weber y el Lic. Roberto Castellanos Omaña, los representantes de medios de comunicación, todos han sumado para hacer de este evento una experiencia única de superación e integración, que recordaremos gratamente por mucho tiempo.

Deseo también reconocer al equipo de nuestra oficina nacional, encabezados por su Director Ejecutivo, Lic. Claudio Castañeda y su Gerente de Servicios Lic. Male Gutiérrez quienes, con una excelente actitud, fueron los primeros llegar y los últimos en retirarse.

Gracias a todos los que participaron y colaboraron para su realización, este evento es la mejor muestra de que Unidos logramos tareas superiores y multiplicamos nuestros alcances y capacidades, sólo los que lo vivimos, podemos aquilatar la verdadera dimensión de esta experiencia.

AMASFAC es la única Asociación que representa y defiende los intereses de los Agentes de Seguros y Fianzas...de TODOS los Agentes de Seguros y Fianzas.

Únete a AMASFAC y Crea Valor con nosotros unete@amasfac.org WA 5581590728

Cordialmente,

Lic. Alejandro Sobera Biótegui
Presidente Nacional
AMASFAC

